

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 2. Dezember 2012

Vorfrende auf den Zellhäuser Weihnachtsmarkt am dritten Advent

Der im letzten Jahr neu gestaltete Zellhäuser Weihnachtsmarkt rund um die Pfarrkirche St. Wendelinus hat sich durch seine Atmosphäre etabliert und bildet auch dieses Jahr am dritten Advent eine schöne Kulisse.

Die Eröffnung findet am Samstag den 15.ten Dezember um 17:00 mit Trompetenklängen statt. Der Katholische Musikverein wird Sie mit adventlicher Musik erfreuen, auch der Nikolaus will sich unseren Zellhäuser Weihnachtsmarkt nicht entgehen lassen. Wenn er es schafft wird er im roten Mantel und seinem Jutesack mit süßen Überraschungen ab 17:15 für unsere kleinen Gäste einfliegen.

Erstmalig in diesem Jahr wurde eine Krippe aufgebaut in der Sie die heilige Familie, mit dem Jesuskind, im Stall zu Bethlehem bewundern können.

Am Sonntag öffnet der Weihnachtsmarkt mit einem kleinen Konzert, unter der Leitung der Harmonie Zellhausen, in der Pfarrkirche schon um 15:00 Uhr.

Hierzu sind Sie alle recht herzlich eingeladen. Für das kulinarische Angebot und die Stärkung auf dem Marktbummel ist gesorgt.

Unter der Regie des Vereinsrings Zellhausen werden die Ortsvereine an ihren Ständen wieder viele leckere Speisen und Glühweinvariationen anbieten. Auch für die kleinen Besucher wird es ein reiches Angebot an warmen Getränken geben. Auch selbstgebastelte Dekorationen und Geschenke werden wieder auf dem Markt angeboten. Der Weihnachtsmarkt wird auch in diesem Jahr besonders wegen seinem besonderen Charme viel zur schönen Stimmung in der Weihnachtszeit beitragen und ein besonderes Erlebnis für alle Besucher sein, darüber ist sich der Vereinsringvorsitzender Thomas Ludwig heute schon sicher.

Die Zellhäuser Ortsvereine freuen sich auf ihren Besuch, bei dem sie mit Freunden und Bekannten ein paar schöne Stunden in weihnachtlichem Ambiente verbringen können.

[Das Plakat zur Veranstaltung finden sie hier](#)